



学校だより

令和6年9月10日

ときめきにあふれ、個性が光り合う、  
あったかい学校づくり

NO. 20



## 天才ピアニストの超越した演奏に魅了！

9月5日(木)午後、ハイスタッフホールで「子どもと市民のためのピアノ・コンサート」が開催され、ウクライナ生まれの天才ピアニスト アレクサンダー・ロマノフスキーさんの演奏を聴きました。このコンサートには、一般の方々だけでなく市内中学校の生徒も招待され、本校からは2、3年生が約1時間の超越した演奏を聴くことができました。私は、ピアノ演奏の巧みな技術について詳しくありませんが、ベートーヴェンやショパン等の名曲を時には優しく、時には激しくピアノを見事に操りながら奏で、いつの間にか音色がつくる幻想的な世界に引き込まれていきました。



※この写真は、事前に許可を得て撮影したものです。

## マナーアップリーダーズとして地域を美しく！

9月9日(月)放課後、本校のマナーアップリーダーズやボランティアの生徒が集い、正門前のさわやかロードをきれいにする奉仕活動を行いました。空き缶や吸い殻等のゴミを拾ったり、夏の間が高く伸びた雑草を抜いたり、暑い中でしたが皆が協力しながら一生懸命に取り組んでくれました。多くの人が活用する大野原のメイン道路が、さらに美しく生まれ変わりました。

